

BAB IV

GAMBARAN UMUM

4.1 Situs Berita Online Viva.co.id

Viva.co.id yang sebelumnya bernama vivanews.com adalah portal berita online yang dikelola oleh PT. Viva Media Baru, anak perusahaan PT Visi Media Asia Tbk. yang juga mengelola bisnis penyiaran Antv, tvOne, Sport One, viva+. Situs berita viva.co.id diluncurkan tanggal 17 Desember 2008. Didasari oleh kepercayaan akan kekuatan new media Anindya Bakrie mendirikan viva.co.id dengan merekrut sejumlah wartawan dari majalah Tempo yang telah berpengalaman untuk mendirikan dan mengembangkan Viva.co.id. Presiden Komisaris dan Chairman dari PT Visi Media Asia adalah Anindya Bakrie. Pada tahun 2010, adik Anindya yaitu Anindra Ardiansyah Bakrie terpilih menjadi Direktur PT Visi Media Asia. (Sumber : <http://www.wikiepedia.com> Tanggal 15 Juni 2015). Pemberitaan Viva.co.id mencakup berita sosial, politik, bisnis, nasional, dunia, sains dan teknologi, sport, bola, otomotif, showbiz, sorot, wawancara, fokus, forum dan blog. Pada

tahun 2015, Viva.co.id menempati posisi ke-25 dalam daftar situs yang paling banyak dikunjungi di Indonesia (sumber: alexa.com Tanggal 15 Juni 2015).

Situs Viva.co.id dibuat untuk dapat diakses 24 jam sehari dan tujuh hari seminggu melalui komputer pribadi laptop, telepon seluler, dan PDA yang terhubung jaringan *internet*. Selain memberikan jasa pemberitaan yang dilaporkan oleh wartawan yang bekerja di Viva.co.id, situs ini juga menerima informasi dari pembaca Viva.co.id yang berminat melaporkan berita yang mereka anggap penting melalui fitur U-Report.

Berikut ini adalah visi dan misi situs berita Viva.co.id:

Viva dalam bahasa latin berarti hidup, Viva dapat juga merupakan singkatan dari *Victory for Indonesia, Victory for All*. Hiduplah Indonesia-ku, hiduplah tanah airku tercinta. Viva.co.id adalah situs yang melayani informasi dan berita mengutamakan kecepatan serta kedalaman. Viva.co.id bagian dari upaya mencerdaskan bangsa melalui jurnalisme cerdas, tajam, berimbang, dan menghibur (<http://news.Viva.co.id> Pada tanggal 15 Mei 2015).

Logo Situs Viva.co id :

The logo for Viva.co.id features the word "VIVA" in a bold, red, sans-serif font. The letter "V" is significantly larger than the other letters. To the right of "VIVA", the text ".co.id" is displayed in a smaller, grey, sans-serif font.

Tabel 4.1 Struktur Perusahaan Viva.co.id

Chief Executive Officer	A. Ardiansyah Bakrie
Chief Business Development Officer	R. Bismarka Kurniawan
Chief Finance & Human Capital Officer	Santana Muharam
Editor in Chief	Maryadi
Redaktur Pelaksana	Umi Kalsum Renne A. Kawilarang
Kepala Kompartemen	Arinto Tri Wibowo Arfi Bambani Amri Edwan Ruriansyah Antique Maya Sofia Puspitasari Asep Ahmad Fauzi
Koordinator Liputan Jakarta	M. Eko Priiliawito
Koordinator Liputan Daerah	Hadi Suprpto
Redaktur	Aries Setiawan Lutfi Dwi Pujiastuti Marco Tampubolon Beno Junianto Zaky Alyamani Toto Pribadi Finalia Kodrati Dedy Priatmojo Siti Ruqoyah Novia Sang Ayu Lesthia Kertopati Siti Nur Aisyah Dewi Rendra Saputra Sitio Sarifah Aliah Adrianus Berthus Mandey Ricky Dastu Anderson Mustakim Irfan Laskito Krisna Wicaksono Sigit Aprianto Nugroho Harry Siswoyo Syahdan Nurdin

Asisten Redaktur	Moh. Arief Hidayat Suryanta Bakti Susila Amal Nur Ngazis Ni Made Kumara Santi Dewi Syahrul Syaifuddin Nila Chrisna Yulika Putri Kusuma Bayu Adi Wicaksono
Video Editor	Deta Ardian Setyo Andi Saputro Febriyani Marito Dilisaputra Kurnen Permana Putra
Reporter	Luzman Rifqi Karami Muchammad Syuhada Anry Dhanniary R. Jihad Akbar Tasya Paramitha Herdi Muhardi Shalli Syartiqa Arie Dwi Budiwati Taufik Rahadian Eka Permadhi Satria Permana Windi Wicaksono Aditya Putra Perdana Fajar Ginanjar Mukti Rizki Aulia Rahman Muhammad Wirawan Kusuma Agus Tri Haryanto Romys Binemasari Muhammad Indra Nugraha Al Amin Dhea Amanda Rustam M. Fikri Halim Syaefullah Linda Sari Ichsan Suhendra Reza Fajri Agus Rahmat Ade Alfath Azmi Bayu Januar Nugraha Dian Tami Kosasih Fery Gom-gom Hendiray

	Simanungkalit Mitra Angelia Moh. Nadlir Nuvola Gloria Irwandi Anwar Sadat Rebecca Reifi Georgina Derru Mohammad Iqbal Foe Peace Mayden Day Simbolon Misa
Fotografer	Ahmad Rizaluddin Muhammad Solihin Ikhwan Yanuar Anhar Rizki Affandi
Web Design	Tri Jaya Daru Adri Prastowo Elfi Fitri Rachmawati David R. Rorimpandey Joseph Angkasa
Sekretaris Redaksi	Ferri Damayanti Rintan Puspitasari
VIVAforum	Mohamad Eko Nugroho Agus Adhari
VIVAsocio / Komentar dan Surat Pembaca	RR. Sintia Citra Ayu Koesoema
VIVAllog	Rizal Maulana Dian Lestari Ningsih Sumiyati

4.2 Situs Berita Online Metrotvnews.com

PT. Media Televisi Indonesia memperoleh izin penyiaran untuk Metro TV pada 25 Oktober 1999. Ini adalah anak perusahaan dari Media Group, yang dipimpin oleh Surya Paloh, CEO / Presiden perusahaan, yang telah banyak berpengalaman

dibidang industri media lokal dan penerbitan surat kabar nasional yang terbesar ketiga di Indonesia. Media Indonesia diawal berdiri mempunyai tenaga kerja 280 karyawan perusahaan dan kini mempekerjakan lebih dari 1200 orang karyawan, yang sebagian besar di bidang berita dan produksi.

Visi :

Untuk menjadi stasiun televisi Indonesia yang berbeda dengan peringkat nomor satu untuk berita, dengan menawarkan kualitas hiburan dan program *lifestyle*. Memberikan kesempatan iklan yang unik dan mencapai loyalitas dengan perusahaan pemirsa dan pengiklan. (<http://www.Metrotvnews.com> tanggal 15 Juni 2015) .

Misi:

1. Untuk merangsang dan mempromosikan bangsa dan kemajuan negara terhadap suasana demokratis, untuk unggul dalam persaingan global, dengan apresiasi yang tinggi dari moral dan etika.
2. Untuk menambahkan kehadiran berharga bagi industri televisi dengan menyediakan prespektif baru, dengan meningkatkan cara informasi disajikan dan dengan menawarkan alternatif hiburan berkualitas.
3. Untuk mencapai tingkat pertumbuhan yang signifikan dengan mengembangkan dan meningkatkan aset, untuk meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan karyawan, dan untuk menghasilkan keuntungan yang

signifikan bagi pemegang saham. (<http://www.Metrotvnews.com> tanggal 15 Juni 2015) .

Logo Situs Metrotvnews.com :



Tabel 4.2 Struktur Perusahaan Metrotvnews.com

Pemimpin Redaksi	Putra Nababan
Wakil Pemimpin Redaksi	Nurfajri Budi Nugroho
Redaktur Pelaksana	Khudori Luhur Hertanto Fitra Iskandar
Redaktur	Ade Hapsari Lestardini Rizky Yanuardi Ahmad Garuda Imam Suwandi Insaf Albert Tarigan Rosa Anggreati
Editor	Sjaichul Anwar Laela Badriyah Rita Ayuningtyas Yudha Wirakusuma Krisiandi Tri Kurniawan Fauzan Hilal
Reporter	Ahmad Zulfilar Fazli Al Abrar Desi Angriani

	<p>Deni Irwanto Dheri Agriesta Githa Farahdina Hardiat Dani Satria Lukman Diahsari M Rodhi Melikhah Mufti Sholih Renata Swasti Surya Perkasa Timi Trieska D Wanda Indana Yogi Bayu Aji Azeza Ulfi Arga Sumantri Damar Iradat Ilham Wibowo Intan Fauzi</p>
Videografer & Photo Editor	<p>Rizky Saputra Sormin Denny Fauzan Heru Nazar M Reza Mahardhika</p>
Staff Produksi & Uploader	<p>Abdul Salam Budi Haryanto Bagus Rachmanto Charle Silaban Fazri AF Ricky Julian M Syaifullah Gustiawan Leni Isti Anggie Hani Hamdya</p>
Tim IT	<p>Ronald Sinaga Ayu Purnamasari Crisna Samuel Deny Tresnawan Dwinato Hanggriyono Ikhsan Kurnia Indra M Ali Harafat M Rizal</p>

	Siswo Hertanto Yoga Eka Ari Syahmaidar Ruben Yanisah
Digital Strategist & Marcomm	Glenn Jolodoro Dewanto Gurit Sukmo I Putu Reza Findo Gading
Sales & Media Service	Kris Wijayanto Rio Dasanof Rachmi Utami Hendra Wicaksono Esther Maggie Hardani Putra Nia Kurnia Reza Kesturi Haryani Gilang Akbar N M Dimas Negara